
 

 تسى الله وتعذ: تى انرفع تحًذ الله يٍ طرف

 انًذية يتخرج يٍ جايعة ريسنيعيسى قتٍ  

 تخصص: إعلاو آني 

 انتخصص انثاَي: حفظ انتراث تُفس انجايعة

 -انجسائر –تانًذية  82/82/3821

  انجُسية انجسائر ونيس ني وطٍ فأَا يسهى

 يجاَا وتذوٌ يقاتم وطلب المذكراتنهتىاصم 

 +831(8)7730820780.8 هاتف : 

  benaissa.inf@gmail.comإلكتروني:بريدي 

        MSN :benaissa.inf@hotmail.com 

  http://www.facebook.com/benaissa.infفيس تىك: 

 benaissa20082سكاية:

 دعىة صانحة تظهر انغية فرتًا يصهل يهفي وأَا في انتراب ....

 أٌ يعفى عُا وأٌ يذخهُا جُته وأٌ يرزقُا الإخلاص في انقىل وانعًم..

أي طالب أو باحث يضع نسخ لصق لكامل المذكرة ثم يزعم أن المذكرة له : ملاحظة

حيث كان لا أن نتبنى أعمال  فحسبنا الله وسوف يسأل يوم القيامة وما هدفنا إلا النفع

 ....ونعم الوكيل نعم المولىالموفق وهو الغير والله 

 تنسوا الصلاة على النبي صلى الله عليه وسلم لا 

 -وبحمدك سبحان الله العظيم الله سبحان –صل على النبي 

 8831بن عيسى قرمزلي 
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لى والأ في الحمد ، فلهوباطنة  ظاهرة نعمه علينا وإحسانه، أسبغ فضله على الله الحمد

آله وصحبه  وعلى محمد ونبينا حبيبنا على والسلام الحسن، والصلاة والثناء الشكر الآخرة، ولهو

  .وسلم
� �

كما يطيب لي والمقام هنا لرد الفضل لأهله التقدم بالشكر والعرفان للأستاذ الدكتور 

تكرمه بالإشراف على هذه الرسالة وتوجيهاته السديدة، على  ميمحمد عبد العال النعي

نشغاله وكثرة ارتباطاته العلمية والعملية حفظه االله على حرصه نحو المفيدة بالرغم من ااته وتصويب

وإلى أصحاب السعادة أعضاء لجنة المنافشة لتفضلهم بالموافقة على . الارتقاء  العلمي بطلبته

  .     مناقشة رسالتي والحكم عليها

كما يطيب لي تقديم . يهاوالشكر موصول لأساتذة جامعة الشرق الأوسط والعاملين ف

متناني لشركة النقليات السياحية الأردنية ـ جت ـ ممثلة بمديرها العام المهندس مالك اشكري و

  .حداد

وإن أنسى فلا أنسى شكر جميع من أعانني بجهده أو وقته أو دعائه سواء من الأقارب أو 

ريم أن يجعل كل ما قدمه أولئك الأصدقاء أو الأحباب أو الزملاء في العمل سائلاً االله العلي الك

 .في موازين حسنام وأن يجزل لهم الأجر والمثوبة
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  ....لى إ

  أبي ... من أستمد منه قوتي وتفاؤلي في هذه الحياه 

  أمي ... ببركة دعائها وحناا  تمضي أيامي و

  أشرف أخي .. عوني وسندي ومثلي الأعلى 

  ريما ... شقيقتي وتوأم روحي 

  خواتيأخواني و إ...وا أجني ثمرة نجاحي الشجرة التي ما أنا إلا فرع منها 

  

وجودكم في حياتي سبب نجاحي فهو .. ن حلمي يتحقق وأنا أخط هذه الكلمات الآ

  لكم ويكتمل بفرحتكم بي 
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This study aimed to investigate the Impact of Using Quality Deming’s Model to 

Improve Vehicle Maintanance in Jett tourist transportation Company. 

In order to achieve the objectives of the study, the researcher designed a 

questionnaire consisting of )43(�  paragraphs to gather the primary information from study 

sample which consisted (68) individuals. The statistical package for social sciences (SPSS) 

and Statistica was used to analyze and examine the hypotheses. The researcher used 

many statistical methods to achieve study objectives, such as simple and multi regression.�

The main conclusions of the study were: 
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1. There is a significant impact to Quality Deming’s Model implementation (Planning; 

Doing; checking and Acting) on Achieve added value for maintenance in Jett tourist 

transportation at level (0.05). 

2. There is a significant impact to Quality Deming’s Model implementation (Planning; 

Doing; checking and Acting) on improving Planned Maintenance in Jett tourist 

transportation at level (0.05). 

3. There is a significant impact to Quality Deming’s Model implementation (Planning; 

Doing; checking and Acting) on improving Unplanned Maintenance in Jett tourist 

transportation at level (0.05). 

4. There is a significant impact to Maintenance Management (Planned Maintenance  and 

Unplanned Maintenance) Quality Deming’s Model implementation (Planning; Doing; 

checking and Acting) on Achieve added value for maintenance in Jett tourist transportation 

at level (0.05). 

 

The main recommendations of the study were: 

1. Depending on the Quality Deming’s Model to ensure transport  services quality and 

improvement on the long term. 

2. Training employees in the company on implementation mechanisms of Quality 

Deming’s Model to verify the levels of the company's success in implementing its policies 

towards all categories of clients. 
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